

Das Café Central ist aus der Kulturlandschaft Weinheims und weit über die Stadtgrenzen hinaus nicht mehr wegzudenken. Es ist seit nunmehr 29 Jahren ein soziokulturelles Zentrum, das die Generationen verbindet und die Fahne für subkulturelle und populäre Musik hochhält. Für sein vielfältiges Programm wurde der Club schon mehrfach mit dem auf Bundesebene vergebenen "Applaus-Preis" für sein - laut Jury - "herausragendes Programm" ausgezeichnet.

So weit, so gut und daher könnte man denken, dass es die nächsten 29 Jahre ohne Probleme auch so weitergehen könnte. Doch leider muss ständig auf lokaler Ebene um Akzeptanz und Wertschätzung gerungen werden.

Dabei kommen nun wir, zusammen mit euch, ins Spiel. Um das Café Central nach außen und vor allem sichtbar zu stärken, haben wir uns überlegt, einen Freundeskreis zu gründen. So möchten wir zeigen, dass es vielen Menschen wichtig ist, das Café Central zu haben und in seiner Form zu erhalten. Wir möchten gewissermaßen einen ideellen Damm aufbauen, der bei Wellen standhält.

Wir haben uns bewusst für eine eher lockere Form der Unterstützung entschieden, hinter der allerdings eine ernsthafte Überzeugung steht. Konkret geht es darum, dem Café Central bei Diskussionen jedweder Art zur Seite zu stehen und gegenüber Dritten zu zeigen, welch enorm wichtigen Beitrag der Club zu dem soziokulturellen Leben in Weinheim leistet und auch künftig leisten möchte.

Daher freuen wir uns über jede Unterschrift, die unser Vorhaben unterstützt.

Kontakt: freundeskreis@cafecentral.de

Sprecher: Sandro Furlan, Denis Ott

Name:
Adresse:
E-Mail-Adresse:
Datenschutzerklärung (bitte ankreuzen): Hiermit willige ich ein, dass die hier erhobenen personenbezogenen Daten nur für die Initiative Freundeskreis Café Central Weinheim verarbeitet werden dürfen.
Unterschrift: